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                  【校訓】自主・友愛・実践   

 

【学校教育目標】ふるさとを愛し、自ら学び、たくましく未来を拓く 生徒の育成 

～さわやかで かしこくて 応援される 阿東東中っ子～ をめざして 
 

 

 

さわやかで、かしこくて、応援されるために 
山口市立阿東東中学校  

  校長 原田 隆史 

 毎月この学校だよりのタイトル下にもお示ししていますが、本

校のめざす生徒像を具現化するために、阿東東中学校では、「さわ

やかで、かしこくて、応援される 阿東東中」を合言葉として様々

な取組を進めています。 

 つい先日、県の教育委員会から定期的な学校訪問に来ていただ

いた際、子どもたちの授業風景を全学年とも見ていただく機会が

ありました。少人数ながらお互いに聞き合ったり教え合ったりしていた１年生、分からな

いことを「分からない」と学級全体で共有し、それらが解決するまでみんなで考えていた

２年生、よいパフォーマンスには全員が拍手で讃え合い、助けが必

要となったらすぐに集団で支え合いながら学習を進め、最後の振

り返りを個人の中だけでなく学級全体で共有していた３年生の姿

について、県教委の方から価値付けていただきました。限られた時

間の中で、よさを見いだされたことにも驚きましたが、普段あまり

にも当たり前だととらえていた姿が、実は子どもたちの成長の跡

であることに気付かされ、思わずハッとしたのでした。校長室に戻

ってきてからも、「いい学校ですね」とおほめの言葉をいただきな

がら、子どもたちに感謝の気持ちでいっぱいになりました。 

 私たち大人が子どもたちの成長の跡に気付き、それを子どもた

ちに価値付けながら返していくことで、全員が同じ目標に向かっ

て進んでいけると思うのです。先月ここに書いた「やまぐち PRIDE」

も、そんな日々の営みの中で生まれるのでしょう。「さわやかで、

かしこくて、応援される 阿東東中学校」に、一歩ずつ着実に向

かっていることを感じた先日の学校訪問でした。 

 
 

 

 

 

 ６月１３日（金）に実施される生徒総会

がよりよいものになるよう、３学年縦割り

のグループで“プレ生徒総会”なる話し合

い活動を行いました。「やまぐち PRIDE」

などとも関連の深いテーマを設定しながら

取り組んでいる様子ですので、当日の話し

合いが楽しみです。  

よりよい学校にするために… 

１年生 英語の授業の様子 

２年生 音楽の授業の様子 

３年生 保体の授業の様子 

プレ生徒総会 ① ５月２８日（水） 



                      
  

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 

 

 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

【７月の主な行事予定】 
 
 
 
 
 

１日(火) 全校集会 

３日(木)・４日(金) 

     ２年生職場体験学習 

１０日(木) 集金日 

１１日(金) 生徒会球技大会 

１４日(月) 救命講習 

１５日(火) 専門委員会 

１６日(水)･１７日(木) 保護者会 
 

 

１８日(金) 終業式 

２２日(火)～２４日(水) 

      小中合同アップル塾 

２５日(金) 第２回学校運営協議会(熟議) 

     ←この二次元コードから、阿東東中学校
のホームページをご覧いただけます。    
ぜひ一度お立ち寄りください。 

学校生活のひとコマ 参観日･PTA ふれあい活動 5/24(土) 

教育実習 5/24(土)～6/6(金) 

 ２週間にわたり、教育実習が行われました。１年生をベース学級とし、数学の授業づくりを中心に
学ばれました。色々な活動を子どもたちと一緒に取り組んでいただき、まさに体当たりでの２週間を
過ごされました。温かい子どもたちとの経験を、社会でも生かしていただけますように！ 

 ＰＴＡ会員相互及び親子のふれあいを図ることを目的として、今年度も参観日とＰＴＡふれあい

活動を実施しました。今年度は「親子ふれあいスリッパ卓球大会」を開催しました。珍プレー・好プ

レーが続出する中で、お互いの親睦が深まっていくのを実感しました。準備にご尽力いただいた役員

の皆様、ご参加いただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。 

市中学校選手権大会 6/14(土)～ 

 梅雨空のもと、山口市中学校選手権大会が各会場で行われました。３年生にとっては県大会につな
がる最後の大会となりました。３年間の部活動で積み重ね得られたものは、これからの人生でも大き
く生きてくると思います。この大会で第一線から引退となる３年生のみなさんは、お疲れ様でした。 


